

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DEL EJERCITO

Resolución de la Junta Principal de Compras por la que se anuncia concurso-subasta urgente para la realización de obras en la Academia General Militar de Zaragoza.

La Junta Principal de Compras, sita en el paseo de Moret, número 3, B, 2.ª planta, de Madrid, anuncia la celebración de un concurso-subasta público, de conformidad con lo dispuesto en la Orden del Ministerio del Ejército de 28 de mayo de 1969 («Diario Oficial» número 97), para la realización de obras en la Academia General Militar de Zaragoza (aulas CC. AA. CC.), a los precios límites que a continuación se señalan, según expediente F. O. 29/75-12.

Relación de artículos y precio límite

Realización de obras en la Academia Militar de Zaragoza, por un importe límite total de 89.275.680 pesetas.

Los plazos de iniciación del replanteo serán de diez días a partir de la adjudicación de las obras, y la terminación de las mismas será de doce meses, contados a partir de dicha iniciación.

La fianza que deberán unir a las proposiciones será del 2 por 100 del precio límite establecido para cada artículo, a disposición del excelentísimo señor General Presidente de la Junta Principal de Compras. Caso de formularse en aval, deberá presentarse con arreglo al modelo oficial establecido, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 18 de mayo de 1968, número 120.

Los pliegos de bases (prescripciones técnicas y cláusulas administrativas particulares) se encuentran a disposición de los licitadores en la Secretaría de esta Junta, todos los días hábiles, desde las nueve treinta a las trece horas.

Las proposiciones se harán por duplicado y se ajustarán al modelo oficial que figura en la Orden de 18 de noviembre de 1969 («Diario Oficial» número 264); irán acompañadas de la documentación exigida, en tres sobres lacrados y firmados, que se denominarán: Número 1, «Referencias» (las que se exigen en la cláusula 6.ª bis del pliego de bases); número 2, «Documentación general» (en el que se incluirá toda la señalada en la cláusula 9.ª del mismo), y número 3, «Proposición económica», que serán presentados simultáneamente en la Secretaría de esta Junta, sita en el domicilio mencionado, antes de las diez horas del día 18 de enero de 1976.

El acto de la licitación tendrá lugar en el salón de reuniones de esta Junta, a las once treinta horas del día 17 de enero de 1976, en cuyo momento se dará a conocer el resultado de la admisión de empresarios, que ha de llevarse a cabo por la Mesa de Contratación, previamente al acto licitatorio.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorrato entre los adjudicatarios.

Madrid, 29 de diciembre de 1975.—El General Presidente, Manuel Díaz Calderón.—11.454-A.

Resolución de la Junta Regional de Contratación de la Quinta Región Militar por la que se anuncia concurso para la adquisición de paja-pienso.

A las diez (10) horas del día siete (7) de febrero de 1976 se constituirá la Mesa de Contratación de esta Junta Regional en su Sala de Actos, Hernán Cortés, 31, Zaragoza, para la adquisición por concurso de 10.042 quintales métricos de paja-pienso para las necesidades del primer semestre del año 1976, más ciento veinte días de repuesto, con el siguiente destino:

Almacén Regional de Intendencia de Zaragoza: 2.535 quintales métricos.

Depósito de Intendencia de Jaca: 3.386 quintales métricos.

Depósito de Intendencia de Huesca: 4.121 quintales métricos.

Precios límites: Reservados hasta el momento de realizarse la licitación.

Las ofertas se presentarán en triplicado ejemplar (original y dos copias, todas firmadas), en un sobre, y se harán por la totalidad de las partidas anunciadas para cada plaza o en lotes no inferiores a 100 quintales métricos. La documentación reglamentaria se presentará en otro sobre, y ambos cerrados debidamente rotulados.

Las bases que rigen en esta contratación pueden examinarse en la Secretaría de esta Junta, todos los días hábiles, de diez a trece horas.

El importe del presente anuncio será abonado a prorrato entre los adjudicatarios.

Zaragoza, 26 de diciembre de 1975.—11.426-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución de la Dirección General del Patrimonio del Estado (Parque Móvil Ministerial) por la que se anuncia subasta de vehículos propiedad de la Junta de Energía Nuclear.

Se subastarán vehículos propiedad de la Junta de Energía Nuclear el día 13 de enero de 1976, a las diez horas, en el Parque Móvil Ministerial de Madrid, calle Cea Bermúdez, número 5.

El material se encuentra en los locales de la Junta de Energía Nuclear «Juan Vigón», sito en la avenida Complutense, número 22 (Ciudad Universitaria), Madrid; en la mina «Fe», en la localidad de Saelices el Chico (Salamanca); en la planta de uranio «General Hernández Vidal», en Andújar (Jaén).

Visita en provincias, del 3 al 10 de enero, y en Madrid, del 5 al 12 de enero de 1976, este último día hasta las doce horas.

La admisión de pliegos, hasta las doce horas del día anterior hábil al de la subasta.

No serán admitidas las ofertas remitidas por correo que no sean depositadas, al menos, con dos días antes de la celebración de la subasta.

Anuncios, por cuenta de los adjudicatarios.

Madrid, 26 de diciembre de 1975.—El Ingeniero Director.—11.363-A.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Cuenca por la que se hace pública la adjudicación de las obras que se mencionan.

La Comisión Permanente de esta Provincial de Servicios Técnicos de Cuenca, en sesión celebrada el día 13 de diciembre de 1975, adjudicó en definitiva la ejecución de la obra número 50.417/107 del plan de 1975 Villanueva de la Jara-Iniesta, línea de media tensión, al licitador Alfonso Segura Nájera en la cantidad propuesta por el mismo de 9.070.833 pesetas; lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto por la Ley de Contratos del Estado.

Cuenca, 13 de diciembre de 1975.—El Gobernador civil-Presidente.—11.079-A.

MINISTERIO DE TRABAJO

Resolución de la Delegación Provincial de Oviedo del Instituto Nacional de Previsión por la que se anuncia concurso para la contratación de las obras de construcción de un edificio destinado a Centro de Diagnóstico y Tratamiento de la Seguridad Social en terrenos de la Ciudad Sanitaria «Nuestra Señora de Covadonga».

Se convoca concurso para la contratación de las obras de construcción de un edificio destinado a Centro de Diagnóstico y Tratamiento de la Seguridad Social en terrenos de la Ciudad Sanitaria «Nuestra Señora de Covadonga», en Oviedo.

El presupuesto de contrata asciende a pesetas 125.787.045,32 (ciento veinticinco millones setecientos ochenta y siete mil cuarenta y cinco pesetas con treinta y dos céntimos), y el plazo de ejecución se fija en quince meses a partir de la fecha de su comienzo.

La documentación completa relativa a este concurso podrá examinarse y adquirirse en las oficinas del I. N. P. de la Delegación Provincial en Oviedo, plaza del Carbayón, 1.

Quienes se propongan tomar parte en este concurso deberán formular sus solicitudes precisamente en el modelo oficial que se les facilitará en dichas oficinas y que deberán presentar, juntamente con la restante documentación exigida por el pliego de condiciones, en el plazo de treinta días naturales, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio, y antes de las trece horas del último día.

Oviedo, 29 de diciembre de 1975.—El Director provincial, Ignacio Alonso de Nora Gómez.—4.428-4.